



QUALITY POLICY

We chase the miracles of science to improve people's lives

"Take the Lead" is Sanofi's current strategy built around 4 core values: Aim Higher, Act for Patients, Be Bold and Lead Together. This strategy emphasizes two main aspects: An R&D-driven company with expertise in immunology and an AI-powered company accelerating the development of treatments and vaccines.

Quality supports this strategy by ensuring we never compromise on integrity and uphold unwavering quality, safety and compliance standards in all we deliver.

This objective is achieved by continuously improving a single end-to-end Quality Management System covering the full product lifecycle and enabling new product launches. This QMS leverages data and artificial intelligence to enhance our prediction capabilities, decision-making process and risk prevention.

Because these goals rely on our people, we also conduct a worldwide "Leading Quality" program to ensure each and every employee embeds a quality mindset in their daily activities, as we work together to transform the practice of medicine.

September 2025

Paul Hudson
Chief Executive Officer

POLITIQUE QUALITE

Nous poursuivons les miracles de la science pour améliorer la vie des gens

« Take the Lead » est la stratégie actuelle de Sanofi qui s'articule autour de 4 valeurs fondamentales : Viser plus haut, Agir pour les patients, Cultiver l'audace et Avancer ensemble.

Cette stratégie met l'accent sur deux aspects principaux : une entreprise axée sur la R&D avec une expertise en immunologie et une entreprise basée sur l'IA pour accélérer le développement de traitements et vaccins.

La qualité soutient cette stratégie en veillant à ce que nous ne transigions jamais sur l'intégrité et que nous maintenions des normes de qualité, de sécurité et de conformité inébranlables dans tout ce que nous offrons.

Cet objectif est atteint en améliorant continuellement un système de gestion de la qualité unique de bout en bout couvrant l'ensemble du cycle de vie du produit et permettant le lancement de nouveaux produits. Ce système de gestion de la qualité s'appuie sur les données et l'intelligence artificielle pour améliorer nos capacités de prédiction, notre processus de prise de décision et notre prévention des risques.

Parce que ces objectifs dépendent de notre personnel, nous menons également un programme mondial « Leading Quality » pour nous assurer que chacun de nos employés intègre un état d'esprit qualité dans ses activités quotidiennes, alors que nous travaillons ensemble pour transformer la pratique de la médecine.

Septembre 2025

Maïté Durrenbach
Chief Quality Officer